



William Aberhart High School

William Aberhart High School es un instituto de educación secundaria para los estudiantes de 14 a 18 años. Es reconocida oficialmente como la Academia Internacional de español por el programa formal de cooperación entre el ministerio de educación, cultura y deportes de España, el comité escolar de Calgary y William Aberhart High School. A parte del programa bilingüe de español, el instituto también ofrece clases de inmersión francés y el programa regular de inglés.

Nuestro papel es de asegurar un ambiente que facilite formar los estudiantes para ser ciudadanos cariñosos, autónomos y que sigan aprendiendo para toda la vida. También deben de ser capaz y tener ganas de participar en la sociedad de una manera responsable y eficaz.

La escuela fue construida en 1957 en el noroeste de la ciudad de Calgary y se queda cerca de la universidad de Calgary. En el edificio hay 54 salas de enseñanza, dos gimnasios, un centro de ejercicio equipado con varios aparatos que se usen para clases o individuos. Hay una biblioteca de multimedia, un centro de recursos y salas especializadas para música, drama, baile y arte.

Hay aproximadamente 1550 estudiantes en total. El nombre de la escuela viene de un profesor/director anterior de esta misma escuela. Era muy influyente en la provincia de Alberta en los años 1920 a 1930. En 1935 llegó a ser el jefe de gobierno de la provincia de Alberta.